

Produktsicherheitspolitik der Schaeffler Gruppe



Wir entwickeln, fertigen und vertreiben Komponenten und Systeme auf dem Weltmarkt.

Um die Gefährdung von Menschen auszuschließen und um Sachwerte zu schützen, wenden wir professionelle Prozesse sowie wirkungsvolle Managementmethoden an. Wir sind bestrebt, für unsere Produkte und Beratungsdienstleistungen ein hohes Maß an Sicherheit zu erreichen.

Dazu legen wir folgende Grundsätze fest:

1. Wir definieren und implementieren Prozesse, die die gesetzlichen Anforderungen der Produktsicherheit umfassend erfüllen. Diese Abläufe und entsprechend geeignete Arbeitsmethoden unterliegen der ständigen Verbesserung.
2. Wir führen regelmäßige Weiterbildungsmaßnahmen durch, um sicherzustellen, dass unsere Mitarbeiter Produktrisiken frühzeitig erkennen, analytisch untersuchen und vermeiden können.
3. Wir fordern Mitarbeiter und Geschäftspartner auf, Abweichungen hinsichtlich der Produktsicherheit schnell und entsprechend der Geschäftsprozesse zu kommunizieren und geeignete Abhilfe zu schaffen.
4. Wir legen höchste Priorität auf die Entwicklung sicherer und robuster Produkte. Abgestimmt mit unseren Kunden, untersuchen wir bereits bei der Konzeption unserer Produkte deren Sicherheit in Gebrauch, Funktion und Wechselwirkung in der Anwendung. Identifizierte Restrisiken besprechen wir mit unseren Kunden.
5. Unsere Produkte sind nach bestem Wissen und Gewissen bezüglich missbräuchlicher Verwendung untersucht und abgesichert.
6. Wir verpflichten uns zu einer kontinuierlichen Marktbeobachtung. Neue Erkenntnisse zur Verbesserung der Gebrauchs- und Funktionssicherheit fließen beständig in unsere Abläufe und Arbeitsmethoden ein.

Klaus Rosenfeld
Vorsitzender des Vorstands